

Blended Art Space

KYMAT – Sven Meyer

KYMAT verbindet Kunst, Musik und Wellenphysik zu immersiven Klanginstallationen, in denen Schall sichtbar wird. Mithilfe der Kymatik – der Visualisierung von Schwingungen – entstehen aus Frequenzen, Stimmen und Musik faszinierende Wasserbilder, die sich in Echtzeit verändern. Klang verwandelt sich in organische Muster, geometrische Strukturen und lebendige Landschaften zwischen Chaos und Ordnung.

Die Arbeiten von KYMAT wurden international unter anderem auf der Art Basel Hongkong, der Milan Design Week und der Nuit Blanche Paris präsentiert. Besucher:innen werden dabei selbst Teil des Experiments und erleben unmittelbar, wie aus Klang Form entsteht. Die Installationen zeigen auf eindrucksvolle Weise, wie Kunst und Wissenschaft zusammenwirken können, um Unsichtbares erfahrbar zu machen und neue Perspektiven auf die Verbindung von Natur, Technologie und Wahrnehmung zu eröffnen.

KYMAT combines art, music, and wave physics to create immersive sound installations in which sound becomes visible. Using Kymatics - the visualization of vibrations - frequencies, voices, and music give rise to fascinating water images that change in real time. Sound transforms into organic patterns, geometric structures, and living landscapes that oscillate between chaos and order.

KYMAT's works have been presented internationally at events including Art Basel Hong Kong, Milan Design Week, and Nuit Blanche Paris. Visitors become part of the experiment themselves and experience firsthand how form emerges from sound. The installations impressively demonstrate how art and science can interact to make the invisible tangible and open up new perspectives on the connection between nature, technology, and perception.

Donnerstag, 16. Juli, Technikum, 11:00 – 11:05 Uhr
14:35 – 14:40 Uhr

Thursday, Juli 16th, Technikum, 11:00 am – 11:05 am
02:35 pm – 02:40 pm

[Website KYMAT](#), [Instagram KYMAT](#)

Die Blended Art Space gGmbH ist Kooperationspartnerin der TechDays 2026 und kuratiert das Kunstprogramm.

Instagram: [@blended_art_space](#)